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Herrn Bezirksverordneten 
Mike Szidat, Fraktion der SPD 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 

 

über  

den Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage 0468/VIII 

über 

 
Rodungsarbeiten in der Stegesiedlung 

 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

Anfang Oktober 2018 erfolgten umfangreiche Rodungsarbeiten (u. a. auch Baumfällun-
gen) am südwestlichen Ende der Straßen 78 und 79, zwischen den beiden Straßen so-
wie weiterführend östlich der Straße 79 bis zum neu angelegten Mauerweg. 

Ich frage das Bezirksamt: 

1. Aus welchem Grunde erfolgten diese Rodungsarbeiten, welche Nutzungen oder 
weiterführende Maßnahmen plant das Bezirksamt bzw. ggfls. weitere/andere Ak-
teure?  

Im betreffenden Bereich existiert ein Flurstück, welches im Fachvermögen des 
Straßen- und Grünflächenamtes Pankow von Berlin steht und als öffentliches Stra-
ßenland gewidmet ist. 

Infolge der Jahrzehnte langen politischen Teilung Berlins ist eine ausufernde Spon-
tanvegetation mit wild aufgewachsenen Bäumen und Sträuchern gekommen. 

Um einen möglichen Status dieses wilden Bewuchses als Wald auf diesem Flur-
stück zu vermeiden, wurde durch das Straßen- und Grünflächenamt die Entfernung 
des vorhandenen Bewuchses einschließlich Rodung der Baumstubben beauftragt.  
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2. Dienen diese Rodungsarbeiten der Erschließung dieses Gebiets zur bereits dort 
vorhandenen bzw. einer möglichen weiteren Wohnbebauung? 

 

Nein. 

 

3. Ist der Bau einer Verbindungsstraße zwischen Straße 78 und Straße 79 angedacht, 
gibt es hierzu Planungsabsichten (wenn ja bitte mit Angabe eines Planungs- und 
Umsetzungszeitraums)? 

Seitens des Straßen- und Grünflächenamtes ist zurzeit kein Bau einer öffentlichen 
Straße als Verbindung zwischen Straße 78 und Straße 79 angedacht.  
 
 

4. Wenn Frage 3 bejaht wird, weshalb erfolgten Rodungen auch nordöstlich der Stra- 
 ße 79? 

 Entfällt. 

 

5. Beabsichtigt das Bezirksamt oder wird von anderer Seite die Absicht verfolgt, eine 
Verbindungsstraße von der Straße 79 in südöstlicher Richtung bis zur Klemkestra-
ße/Straße vor Schönholz zu errichten? 

 Nein. 

 

 
Vollrad Kuhn 
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